
 

 

校長室便り 第８号                   令和元年５月１６日 山内 

岩高生の活躍 ～事業の名付け親～ 

5月 12日（日）午前１０時から岩出山福祉センタ

ーで行われました，令和元年度岩出山地域づくり委

員会通常総会に出席してきました。その会の冒頭

で，「イワユメサポートプロジェクト」と呼ばれる学

生サポーター制度のネーミング採用者への表彰状

の伝達式があり，本校２年生濱田優菜さんが表彰さ

れました。このプロジェクトは中学生から大学・専

門学校生が岩出山地域で行われる様々なイベントで幼保・小学生の子供たちや地域をサポ

ートするものです。ネーミングしてくれた濱田さんや様々なイベントに参加してくれてい

るボランティア部をはじめとする岩高生に感謝の言葉をいただいてきました。 

 

岩高生の活躍 ～大崎支部総体その１～ 

５月１１日（土），１２日（日）支部総体が行われ嶺岸教頭先生とともに参加した６競技

すべての会場に応援に行ってきました。残念ながら会場に到着した時にはすでに試合が終

了していた競技もありましたが，どの会場でも岩高運動部は我々に元気よく，爽やかに挨拶

してくれました。総体壮行式で「スポーツの魅力は負けを知ること」という話をしましたが，

負けた後悔しいのにそれを表に出さず，審判や運営の仕事を一生懸命行う岩高生の姿を見

て誇りに思いました。相手に大差をつけられているのに，途中で試合を放棄することもなく，

最後までしっかり戦う岩高生の姿に感動を覚えました。 

活躍の様子を選手たちの感想を交え，本号と次号の二回に分けて紹介します。 

○バドミントン部 ２年３組 屋代 碧斗 さん 

 今回の地区総体を終えての感想はシングルス・ダブルスともに楽しく試合はできました

が，課題の残る試合となりました。シングルスではあまり自分の力が発揮できずに負けてし

まいましたが，先輩たちの応援もあり，１点でも多く取ろうと思って戦いました。ダブルス

では先輩と組み，たくさん練習をしてきました。試合本番では自分たちらしいプレーもでき

ましたが惜しくも敗れてしまいました。自分のミスも目立ってしまってとても残念でした。

でも，この負けをとおして課題を見つけることができたのでこれから頑張って練習してい

きたいです。 

 ３年生は最後の支部総体でしたが，３先生の先輩方から色々なことや姿を見ることがで

きました。良い結果や残念な結果もありましたが先輩方のプレーや応援を見て学ぶことも

たくさんありました。次は団体戦があるので自分のできることをしっかりとやり，先輩方と

悔いの残らないような試合をしたいです。応援ありがとうございました。 

校長のつぶやき 


